

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Penerimaan Diri Warga Binaan Pemasyarakatan (Wbp) Wanita Yang Berperan Sebagai Ibu: Studi Kasus Di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIB Blitar Tahun 2025/2026

Kata kunci : Ibu, Penerimaan Diri, Warga Binaan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui proses penerimaan diri dan faktor-faktor yang mempengaruhi warga binaan pemasyarakatan (WBP) wanita yang berperan sebagai ibu di Lapas Kelas IIB Blitar. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode studi kasus. Data diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi, kemudian dianalisis dengan model Miles dan Huberman.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa proses penerimaan diri subjek berjalan melalui lima tahap sesuai teori Kübler-Ross, yaitu penolakan, kemarahan, tawar-menawar, depresi, dan penerimaan. Ketiga subjek menunjukkan perbedaan dalam intensitas setiap tahap, namun pada akhirnya mampu menerima keadaan dengan ikhlas dan berkomitmen memperbaiki diri. Faktor yang mempengaruhi penerimaan diri meliputi faktor internal (kesadaran diri, religiusitas, dan motivasi berubah) serta faktor eksternal (dukungan keluarga, teman sesama warga binaan, dan pembinaan di lapas).

Kesimpulan penelitian ini menunjukkan bahwa penerimaan diri WBP wanita yang berperan sebagai ibu merupakan proses psikologis dan spiritual untuk berdamai dengan masa lalu dan membangun kembali harapan hidup secara positif.

Kata Kunci: , Ibu Penerimaan Diri, Studi Kasus., Warga Binaan Pemasyarakatan,

ABSTRACT

The message reads: "Self-Acceptance in Inmate Mothers: Lessons Learned at Blitar Category IIB Prison in 2025/2026."

Keywords: Mothers, Self-Acceptance, Female Drivers

This research aims to understand the process of self-acceptance and the factors influencing female prisoners who play the role of mothers at Class IIB Correctional Institution Blitar. The study employed a qualitative approach with a case study method. Data were collected through interviews, observation, and documentation, and analyzed using the Miles and Huberman model.

The results show that the process of self-acceptance follows five stages according to Kübler-Ross's theory: denial, Anger, bargaining, Depression, and acceptance. Each participant experienced the stages differently, yet all eventually reached acceptance with sincerity and a commitment to change. The factors influencing self-acceptance include internal factors (self-awareness, religiosity, and motivation to improve) and external factors (family support, peer support within the prison, and institutional guidance).

In conclusion, the self-acceptance of female inmates who are mothers represents both a psychological and spiritual process of reconciling with the past and rebuilding a positive sense of life.

Keywords: Mother, Case Study, Self-Acceptance, Female Prisoners, ..

الملخص

تحمل هذه الرسالة عنوان:
"تقبل الذات لدى النزليات في المؤسسة الإصلاحية اللاتي يؤدين دور الأم: دراسة حالة في سجن الصف الثاني (B) بليتار لسنة 2026/2025م"
الكلمات المفتاحية: تقبل الذات، الأم، النزليات.

يهدف هذا البحث إلى معرفة عملية تقبل الذات والعوامل المؤثرة في النزليات في المؤسسة الإصلاحية اللاتي يؤدين دور الأم في سجن الصف الثاني (B) بليتار. استخدم هذا البحث المنهج الكيفي بأسلوب دراسة الحالة. وقد جمعت البيانات بواسطة المقابلة والملاحظة والتوثيق، ثم تم تحليلها باستخدام نموذج مايلز وهوبرمان.

تشير نتائج البحث إلى أن عملية تقبل الذات لدى المبحوثات تمرّ بخمس مراحل وفقاً لنظرية كوبلر-روس، وهي: مرحلة الإنكار، والغضب، والمساومة، والاكتئاب، ثم القبول. وقد أظهرت المبحوثات الثلاث اختلافاً في شدة كلّ مرحلة، إلا أنهنّ في النهاية استطعن تقبل الواقع برضا وسعي صادق نحو إصلاح الذات. وتشمل العوامل المؤثرة في تقبل الذات عوامل داخلية مثل الوعي الذاتي، والتدين، والدافع للتغيير، وعوامل خارجية مثل دعم الأسرة، وصديقات السجن، والبرامج التربوية والإرشادية في المؤسسة الإصلاحية.

تُظهر خلاصة البحث أن تقبل الذات لدى النزليات اللاتي يقمن بدور الأم هو عملية نفسية وروحية تهدف إلى التصالح مع الماضي وبناء الأمل في الحياة بشكل إيجابي.

الكلمات المفتاحية: تقبل الذات، النزليات في المؤسسة الإصلاحية، الأم، دراسة حالة.